

Weekly Report
No. 2357

2023-24年度 羽島ロータリークラブ



世界に希望を生み出そう

Hashima Rotary 2023-24年度 会長方針

「コロナ終息に於いての ロータリー活動をどう進めるか」

会長 柳原 望成 幹事 佐溝 勝樹 会報委員長 天野 洋和

事務所：〒501-6255 羽島市福寿町浅平3-106 TEL：058-392-2888 FAX：058-391-2260

例会日：毎週火曜日 12:30~13:30 例会場：西松亭 Email：hashimar@ccn.aitai.ne.jp

zoom ID：556-098-4805 PASS：4361 URL <https://hashimarc.com/>



📅 本日のプログラム

第2639回 2023年10月3日(火)

『友愛例会』

* 第1例会行事

* 増強推進活動

👍 次回例会のご案内

第2640回 2023年10月6日(金)

『ガバナー公式訪問 会長幹事懇談会

岐阜西濃グループ合同例会・インターティミーティング』

篠原 一行 ガバナーをお迎えて

大垣フォーラムホテル

📖 前回例会の記録

第2638回 2023年9月26日(火)

『クラブフォーラム』国際奉仕

卓話「交換留学を経験して」

2022-23年度夏期派遣学生 西松 出造君

🕒 会長の時間



会長 柳原 望成

皆様、こんにちは。今日のお客様は2022-23年度 夏期派遣学生西松出造君です。のちほど卓話をして頂きます。

近頃、天気が安定して良く、昼間また夜間も涼しさを感じられます。また

秋分の日前後3日間なので、お彼岸の最終日です。お墓参りがまだの人は、例会後に行きましょう。24日の日曜日に、我が母校 岐阜第一高校が 岐阜県高校野球秋季大会で中京高校、県岐商高校に勝ち、見事に23年ぶり優勝しまして、この2試合を観戦し、大変嬉しく感動しました。ちなみに私は、15年前にOB会長しております。また、わたしは、特待生で入学し、甲子園を目指した球児でしたけど、不祥事がありまして出場停止処分になり、硬式野球を諦め今日至っております。今思えば、甲子園出場を目指したことがいい思い出となっています。高校生、大学生、若い時は目標をもって自分の人生に進んでもらいたいものです。

羽島ロータリークラブは、羽島北高校インターアクトクラブがあり、派遣学生の募集も募っております。未来を目指す高校生、及び若者の応援ができる羽島ロータリーで奉仕の心を経験できるクラブにして行きましょう。

今日は、良い話と致しまして、竹鼻町の県道羽島稲沢線に架かる中央歩道橋のネーミングライツ契約を、羽島

🗣️ プログラム卓話

2022-23年度夏期派遣学生

西松 出造 君

こんにちは。約10ヶ月アメリカに行っていました、西松出造です。

まずこの10ヶ月何をしたか話したいと思います。ぼくはアメリカの東にある



オハイオ州に行きました。ウースターという、小さい農業が中心の街に行きました。夏は蒸し暑く、冬はとても寒く、低い時はマイナス15度も超える寒さでした。日が経つに連れホストファミリーとの生活にも慣れていき、留学生活の10ヶ月を振り返ってみると1度もホームシックにはなりません。強いていうと、行きの飛行機でシカゴのオヘア空港に着いた時にすごくたくさんの方がいて周りからの視線をすごく感じ不安になりました。でもホストファミリーに会ってからすごく安心したのを覚えています。

アメリカに到着して数日後に、ロータリーのキャンプがありました。ここで初めて他国からの留学生と会いました。僕の地区は8人の留学生がいて、日本人2人、ブラジル、スペイン、アルゼンチン、ドイツ、イタリア、インドです。その中の1人のインドの留学生の子とは最初のホストの家で3ヶ月間一緒に暮らしました。毎日一緒にいて、英語もすごく話せたので、毎日たくさん話し

かけ僕の英語力が彼のおかげでとても伸びました。今でも連絡をとるくらい仲がよいです。

これは僕が通っていた高校です。すごく人が多く、校舎も大きいです。フットボールゲームやバスケットボールのゲームなどイベントがたくさんあり、行くことによって友達の友達などと友達になり、友達が増えたのを感じています。高校に入りすぐにクロスカントリーという5キロ走るマラソンの部活に入りました。途中からの参加ということもあって友達がたくさん増えました。でもまだ英語が流暢じゃなく、週末に遊んだりしたりする友達はここではあまりできませんでした。クロスカントリーのシーズンが終わり、野球に入りました。アメリカの高校は、部活のシーズンが3個あり、一年に3個部活に入れます。次に野球に入り、野球に入ったことによってぼくの高校生活が大きく変わりました。野球の友達とはすぐに仲良くなり、試合があるたびに高校からたくさんの生徒が見にきます。なので、すごく多くの友達ができ、いろいろな人から話しかけられ、毎日学校に行くのがすごくたのしかったのを感じています。右側にあるこの画像はこの時、野球のワールドカップでヌートバー選手や大谷選手がペーパーミルをやっているアメリカでも有名でした。その時期に試合でヒットを打つたびにペーパーミルをして、すごく盛り上がったのを感じています。野球の友達とは週末に遊んだりパーティをしたり、今でも連絡を取り合っています。次にプロムです。これはアメリカのすべての高校であり、高校のダンスパーティーに行く最も有名なイベントです。みんなでダンスをしたり、この写真なんですけど、このみんなに持ち上げられてるのが僕で、友達にいけて急に言われ、2回も持ち上げられてすごく怖かったんですけどすごく楽しかったです。プロムは留学生活で一二番くらいに楽しかった記憶があります。

次に卒業式です。僕はアメリカの高校では最高学年だったので、卒業式も体験することができました。映画でみた服装や光景でとても印象に残っています。

将来やってみたいことのひとつとして、空港で働いてみたいと思います。

私は留学中、約一年間一度もホームシックになりませんでした。アメリカでの生活において唯一、恐怖心を感じた場所があります。それは空港です。留学生活初日にアメリカのシカゴ、オヘア空港に到着しました。まだ英語が流暢でなかったため、人とうまく会話ができず、空港内で迷ってしまいました。異国の地で知っている人がいない状況で孤独や不安を感じ、すぐに帰りたくなったのを感じています。そこで、空港職員として、私のような空港で困っている人の助けになりたいと考えようになりました。

この約10ヶ月を振り返ってみて本当に行きよかったです。約10ヶ月サポートありがとうございました。ご清聴ありがとうございました！

委員会報告

出席委員会

- 本日の出席率
出席規定会員数 32名中 27名 84.38%
- 9月12日の出席率
出席規定会員数 34名中 29名 85.29%

ニコニコBOX委員会

◎ニコニコBOX

- ◆ 柳原 望成君 佐溝 勝樹君 西松 永根君
- 野中 学君 南谷 茂伸君 荒木 義男君
- 輿石 豊君 久米 勉君 松田 和彦君
- 辻井 晃君 加藤 宗雄君 平松 暁仁君
- 加藤 隆康君 杉山 大地君 栗山 浩幸君
- 丸山 千恵さん 横山 方彦君 虫賀 大輔君
- 佐藤 裕昭君 木寺 祐樹君 青木まき子さん
- 岩田 勝美君 山下 正弘君 兼松 秋生君
- 堀 雅利君 天野 洋和君 青木 秀益君

本日は西松会員のご子息、西松出造君です。2022-23年度派遣学生として卓話をいただきます。楽しく聞かせていただきます。

本日のニコニコBOX	27,000円
------------	---------

◎仕合せ貯金

- 柳原 望成君 加藤 宗雄君 佐溝 勝樹君
- 南谷 茂伸君 荒木 義男君 堀 雅利君

本日の仕合せ貯金	8,000円
----------	--------

幹事報告 (第2637回)

- 次回例会は10月3日(火)『友愛例会』
第1例会行事・増強推進活動
例会後、第4回理事役員会を開催
- 11月17日(金)・18日(土)開催の地区大会には13名の登録予定
変更は本日締切、預託金より登録料振込 詳細案内後日
- 10月6日(金)『岐阜西濃グループIM・9RC合同ガバナー公式訪問例会&懇親会』出席者確認のお願い
- 10月の例会場及びメイクアップ受付時間一覧をHPに掲載
- 9月5日(火)夜間例会・歓迎会 会計報告訂正・再配布
- 回覧内容
①ガバナー事務所より 秋田豪雨災害支援金送金お礼

10月のお祝い

- ***** 米寿 お祝い *****
青木平七郎君 (30日)
- ***** 会員誕生 *****
松田 和彦君 (10日) 野中 学君 (14日)
栗山 浩幸君 (14日) 兼松 秋生君 (21日)
久米 勉君 (28日)
- ***** 夫人誕生 *****
柳原 純子様 (9日)
- ***** 結婚記念 *****
木寺 祐樹君 (26日)